

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Jährliche Pressekonferenz des Regierungspräsidiums Stuttgart anlässlich der Vorstellung des Jahresberichts 2017 des Landesgesundheitsamtes Baden-Württemberg

10.07.2018

Regierungspräsident Wolfgang Reimer berichtet über aktuelle Themen:

- PFC Blutkontrolluntersuchungen im Landkreis Rastatt
- Neuerungen in den Impfempfehlungen der STIKO
- Baden in Fließgewässern
- Arbeitsschutzgesetz: GDA Psyche (Psychische Belastungen am Arbeitsplatz)

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur diesjährigen Pressekonferenz des Landesgesundheitsamtes Baden-Württemberg (LGA) im Regierungspräsidium Stuttgart lade ich Sie im Namen von Regierungspräsident Wolfgang Reimer recht herzlich ein. Kommen Sie

am Donnerstag, 19. Juli 2018, um 10 Uhr

in das Landesgesundheitsamt, Raum E05 (Hildegard von Bingen),

in der Nordbahnhofstraße 135, 70191 Stuttgart.

Anlässlich der Veröffentlichung des Jahresberichts 2017 des LGA möchten wir Sie über aktuelle gesundheitsbezogene Entwicklungen in Baden-Württemberg und hierbei insbesondere über folgende Themen informieren:

- Blutkontrolluntersuchungen im Landkreis Rastatt: Aktueller Stand der Maßnahmen und Bericht aus der Expert*innengruppe
- Neuerungen in den Impfempfehlungen der Ständigen Impfkommission (STIKO)
- Baden in Fließgewässern – ein kontrovers diskutiertes Thema.

Fachliche Bewertung durch das LGA

Arbeitsschutzgesetz: Gemeinsame Deutsche Arbeitsschutzstrategie (GDA) Psyche - die Arbeitspsychologie ist angekommen.

Arbeitspsychologie unterstützt die Gewerbeaufsicht

Zur besseren Planung bitten wir um eine kurze Rückmeldung bis 17. Juli (E-Mail: pressestelle@rps.bwl.de oder Telefon 0711904-10002).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichem Gruß

Katja Lumpp
Pressestelle des Regierungspräsidiums Stuttgart

Kategorie:

Abteilung 9 Gesundheit Regierungspräsident